



Presseeinladung

Erstsemester auf der Bundesliga-Tribüne

Die Albert-Ludwigs-Universität lädt am 19. Oktober 2012 neue Studierende mit ihren Familien ins Stadion des SC Freiburg ein

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

neue Stadt, neue Wohnung, neue Leute: Mit dem Studium beginnen junge Menschen einen neuen Lebensabschnitt. Seit 1997 veranstaltet die Albert-Ludwigs-Universität jeden Oktober den Erstsemester-Familiennachmittag, der neuen Studierenden mit ihren Angehörigen die Möglichkeit bietet, die Universität Freiburg kennenzulernen. Aufgrund des großen Andrangs findet die Veranstaltung dieses Jahr zum ersten Mal auf und unter der Osttribüne im Stadion des SC Freiburg statt. Bei einer

Pressekonferenz

**am Montag, 15. Oktober 2012, 14.30 Uhr im Sitzungssaal „Kaiserstuhl“,
Rektorat, Fahnenbergplatz, 6. OG,**

stellen Prof. Dr. Dr. h.c. **Hans-Jochen Schiewer**, Rektor der Universität Freiburg, und **Fritz Keller**, Erster Vorsitzender des SC Freiburg e.V., diese neue Kooperation vor.

Info: Die Organisation des Erstsemester-Familiennachmittags, der am Freitag, 19. Oktober 2012, stattfindet, wird eine große Herausforderung für die Veranstalter sein. Er startet um 14.00 Uhr mit einem „Markt der

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302
Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Eva Opitz
Nicolas Scherger
Annette Kollfrath-Persch
Melanie Hübner
Rimma Gerenstein

Freiburg, 11.10.2012

■ Möglichkeiten“ des Allgemeinen Studierenden Ausschusses (AStA) der Universität.

2

Bis 17.30 Uhr präsentieren sich zahlreiche Studierendengruppen und die zentralen Einrichtungen der Universität in den Gängen der Gegentribüne.

Ab 15.30 Uhr begrüßen Rektor Prof. **Hans-Jochen Schiewer**, **Anna Tenberg** vom AStA-Vorstand sowie SC-Präsident **Fritz Keller** die Studierenden mit ihren Familien auf der Osttribüne. Der bekannte Kabarettist und Comedian **Florian Schroeder** wird die Erstsemester pointenreich auf ihr Studium vorbereiten und den Eltern den Abschied erleichtern. Die Uni Big Band Freiburg wird bei der Veranstaltung musikalische Akzente setzen.

Zu dieser Pressekonferenz lade ich Sie herzlich ein.

Mit freundlichen und kollegialen Grüßen



Rudolf-Werner Dreier

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Die Albert-Ludwigs-Universität Freiburg erreicht in allen Hochschulrankings Spitzenplätze. Forschung, Lehre und Weiterbildung wurden in Bundeswettbewerben prämiert. Mehr als 22.000 Studierende aus über 100 Nationen sind in 186 Studiengängen eingeschrieben. Etwa 5.000 Lehrkräfte sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Verwaltung engagieren sich – und erleben, dass Familienfreundlichkeit, Gleichstellung und Umweltschutz hier ernst genommen werden.